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La bolsa agropecuaria tiene que ser de físicos y no de futuros: Fernando Haro (El Financiero 19/10/11)(Héctor A.
Chávez Maya)  Miércoles, 19 de octubre de 2011 La bolsa agropecuaria, que podría anunciar el gobierno federal en las
próximas semanas, es una buena estrategia para tratar de mitigar los impactos de la volatilidad en los mercados, pero
tiene que ser de físicos y no de futuros, para darle certidumbre tanto a productores como a compradores, consideró Luis
Fernando Haro.  El director general del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) advirtió que la bolsa podría quedar sólo en
buenas intenciones, pues de alguna manera tendría que estar ligada a mercados internacionales, y la producción nacional
no es suficiente.  "Hay que analizar bien antes de tomar esta medida... los impactos que pudiera tener en la cadena
productiva tanto la oferta como la demanda."  Por otra parte informó que en breve presentarán una propuesta de reforma
de política para el sector agropecuario, donde se contemplaría una modificación a la Ley de Ingresos y Egresos de la
Federación, que establece que el presupuesto tiene que ser aprobado anualmente, mientras que el campo requiere de un
presupuesto multianual que dé certidumbre a los productores.  Tras anunciar el Foro Global Agroalimentario 2011, a
realizarse el 21 y 22 de octubre en Puebla, el director del CNA dijo que este organismo participa con el Legislativo y el
Ejecutivo en una propuesta para definir un presupuesto que garantice programas que vayan enfocados a mejorar la
productividad del campo, sin dejar de atenderse el desarrollo social de las comunidades rurales.  Programa multianual  La
idea va encaminada a programas de capitalización del sector, que le den competitividad, porque actualmente la producción
nacional está compitiendo con países donde se dan apoyos importantes.  "Es necesario mejorar la calidad de los
recursos del gasto público, redireccionar el gasto y los programas de apoyo, mejorar el tema de financiamiento con
tasas preferenciales y plazos, para desarrollar bien un proyectos productivo."  Finalmente advirtió que de no hacer nada
para fortalecer la producción de alimentos, en 2020 México va a ser el segundo importador de cárnicos y granos del
mundo.   
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